



*Jonas Mollet
gewinnt Internationales Glaspalastturnier
in Sindelfingen*

Sindelfingen, 26.Juli 2015

Am 26. Juli fand in Sindelfingen das 15. Internationale Glaspalastturnier statt. Bei diesem Turnier starten regelmäßig bis zu tausend Athleten aus 8-10 Nationen. Auch in diesem Jahr waren wieder alle hochkarätigen Judoka am Start. Aber Jonas hatte „seinen“ Tag erwischt. Er schlug sich jeweils unter der vollen Kampfzeit mit Ippon-Leistungen ins Finale und gewann auch dieses mit einer deutlichen Waza-ari Wertung. Völlig ungeschlagen erreichte er damit zu Recht den ersten Platz und holte sich den Siegerpokal.

Herzlichen Glückwunsch!
Ein dickes Dankeschön auch an Matthias Krieger für die Betreuung!

